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Zitat von ghost 

Ekici durfte sagen was van Gaal zu seiner Entscheidung meinte, dass er definitiv nur
ein Jahr beim Club bleibt, weil man in München viel von ihm hält, dass so ein Jahr bei
einem zwar kleinen und noch dazu finanzschwachen Verein, der zwar erstklassig
(irgendwie) ist viel Spielpraxis sammeln kann...blablabla. 

Aber man hat gesehen, das ME noch einiges im Umgang mit der Presse lernen muss bzw. seine
Formulierungen sind noch nicht SO der Hit 

Zum Thema Basler:
Der Sufkopf braucht sich in unserer Stadt gar nicht mehr blicken lassen...
Aber das hat er ja schon selbsteingesehen 
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